

PROPOSICIÓN DE VALOR

Intentamos colaborar en el ahorro de energía y en el cambio climático. Con nuestras máquinas que generan energía contribuimos al no consumir luz y además generarla nosotros mismos mientras hacemos deporte, que es bueno para la salud y el cuidado de uno mismo. Otro factor interesante, son las cuotas más económicas que abonarán los usuarios, a mayor generación de energía, menos coste tendrá su cuota.

Nosotros intentamos cubrir la necesidad de hacer deporte para llevar una vida saludable y además, de forma económica. Gracias a esta idea, se contribuye al cambio climático, evitando la contaminación y el consumo de la luz, que tras sus últimas subidas está a un precio desorbitado.

Creemos que una de nuestras principales diferencias con otros gimnasios a parte de las cuotas, es el consumo ecológico que tendremos, aparte de la satisfacción de contribuir al cuidado del planeta mientras nos cuidamos a nosotros mismos.

Resumiendo, nuestro valor es cualitativo por el funcionamiento de las máquinas y cuantitativo por su bajo coste al unirse al gimnasio. La diferenciación de la competencia viene a través de la novedad del servicio y la contribución al cuidado del planeta.